

Propone Venezuela en la ONU creación un fondo rotatorio



Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro

Naciones Unidas, 23 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, propuso este miércoles la creación de un "fondo rotatorio" en el seno de la Organización de Naciones Unidas (ONU) para garantizar la adquisición de alimentos y medicinas con financiamiento público.

Maduro hizo el planteamiento durante su discurso ante la Asamblea General de la ONU, donde insistió en que esa medida permitirá a muchos países que sufren bloqueos y medidas coercitivas unilaterales el acceso equitativo a los bienes y servicios para sus respectivas poblaciones.

El presidente Maduro, pidió también que se fortalezca la cooperación SUR SUR y se generen mecanismos alternativos de financiamiento como "una tarea puntual e impostergable" para que los países miembros puedan cumplir los objetivos de desarrollo sostenible.

"Venezuela reconoce que la ONU en estos 75 años ha dado grandes aportes a la humanidad. Pero demandamos más voluntad", afirmó Maduro.

Asimismo, el mandatario venezolano propuso crear un "fondo rotatorio de compras públicas" dentro del sistema de la ONU, con recursos públicos, para garantizar el acceso a los alimentos y productos de salud. "Esto permitirá enfrentar la discriminación y el bloqueo económico" que viven algunas naciones.

A su vez, Maduro hizo un llamado para fortalecer las políticas y el financiamiento para "cadenas productivas locales", la aparición de "nuevos actores económicos" y la fundación de un banco de tecnologías libres.

El Jefe de Estado venezolano rechazó el "ataque multiforme" por parte de EE.UU. en el campo mediático político y económico. En este sentido, le advirtió a la Administración de Donald Trump que "seguir violando la carta de la ONU los conducirá al aislamiento, el desprestigio y la condena" de los pueblos.

Fuente Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/234937-propone-venezuela-en-la-onu-creacion-un-fondo-rotatorio>



Radio Habana Cuba